

## Großes Highlight des Herbstes: Die Garten - AG hat gemeinsam Apfelsaft gemacht



Dafür hat jeder von uns ein paar Äpfel mitgebracht.  
Zu erst haben wir alle Äpfel gründlich gewaschen.



Als nächstes mussten wir alle Äpfel klein reiben.



Als wir dann eine riesen Menge an geriebenen Äpfeln hatten, haben wir die geriebenen Apfel in die Saftpresse gefüllt.



Und dann ging es auch schon an das Pressen.



Am Ende bleiben die ausgepressten Apfelstückchen übrig, aber selbst die haben gut geschmeckt und wurden am Ende auch noch vernascht.



Als allererstes nach dem Pressen haben wir natürlich zusammen angestoßen und unseren Saft probiert.

Wir haben genügend Äpfel gesammelt, dass jeder Apfelsaft für die Familie und die Geschwister mitnehmen durfte. Somit konnten wir alle unserern super leckeren selbstgemachten Saft der Familie präsentieren. Es war ein schöner gemeinsamer Herbstnachmittag in der Garten AG.

(Pauline Fenske, 10a)